

あまべっ子通信

海辺小学校
校長 佐藤廉

児童会選挙・委員会引継ぎ

そして、卒業式に向けて

1月24日に児童会役員選挙を、2月5日に委員会の引継ぎ式を行い6年生から5・4年生へバトンが渡されました。これまで1年間、最上級生として海辺小学校を支えてくれた6年生、本当にご苦労様でした。卒業式まであとわずかですが、最高の卒業式にしようと、式場の壁画作成や卒業記念制作の体育倉庫のイラスト、文集づくりや下級生との思い出づくりに取り組んでいます。3月21日の卒業式に向け、日々全力で取り組み自分たちならではの卒業式を創り上げてほしいと願っています。



お世話になりました！ <昔の遊び・たこあげ>

2月6日、1・2年生が生活科でたこを作り、運動場でたこあげをしました。また、13日には、1・3年生が昔の遊び体験をしました。地域の方々に優しく教えてもらいながら、運動場を駆け回り嬉しそうにたこあげを楽しむ姿、めんこにけん玉、こまにおいてだま

を真剣になって遊ぶ姿がたくさん見られました。ご協力いただきました皆様、本当にありがとうございました。



ご協力に感謝します

2年生が夢一輪運動に参加しました。NPO法人夢一輪の会の皆様よりお花をいただき、優しい指導のもと、一人ひとりが自分で選んで自分だけの生け花を作りました。玄関には豪華な鉢植えも作っていただきました。また、大分市の江藤酸素株式会社様のご厚意により、体育館側の出入り口の所にセンサー付きパトライトを設置いただきました。子どもたちの交通事故防止に大変役立っています。ご協力いただき、厚くお礼申上げます。

